

Änderungen im Jaguar-Pressebereich

Stephan Goehl übernimmt die Betreuung des Presse-Testwagenfuhrparks bei Jaguar. Er löst Kristina Neubert ab, die sich intern verändert. Vanessa John wird neue Pressereferentin. Sie nimmt den Posten von Thomas Majchrzak ein, der das Unternehmen verlässt und sich einer neuen Aufgabe widmet.

Stephan Goehl und Vanessa John haben bereits berufliche Erfahrungen in der Automobilbranche. Goehl war im Bereich Fahrdienstleistungen tätig, Vanessa John leistete Praktika bei Opel und Volkswagen ab. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel: